

春暖の候、貴社ますますご繁栄のこととお慶び申し上げます。



代表取締役 寺阪 剛  
Takeshi Terasaka

3/11～3/15の5日間、中国出張に行ってきました。まさに4年ぶりの中国で、何もかもが大きく変わってました。話でも聞いてましたが、キャッシュレス化が日本以上に進んでおり、どんな小さなお店でもキャッシュレスが当たり前でした。一時どのお店も現金お断りという事態が社会問題となり、中国共産党が現金を受け取らないこと(電子決済のみ)を違法としたそうです。会社での経費処理に増値税発票が必要なのですが、これも電子化されてました。上海だけなのかもしれませんがタクシーも全てアプリで呼ばないとダメでした。日本以上にIT化が進んでおりデジタル社会でした。

4泊5日で上海→安徽省→浙江省→上海と廻ったのですが、どこも景気が悪く、不動産会社だけでなく、色々な業種の多くの企業が赤字で、経済状況はかなり悪かったです。特に製造業が悪いのにも想像以上でした。また外資企業も中国から撤退してる会社も多く、外国駐在員も中国から離れてしまっているとのこと。中国で施行された「反スパイ法」が外国人に対して与えた影響はとて大きいとの事でした。

僕は中国人とも、よく歴史や政治の話して盛り上がるのですが、日本で報道されてる中国のイメージとはまた違い、中国人が語る現代中国観は、現地では聞けない生々しい話ばかりでとても驚きました。ただ多くの中国人が「不景気だ!」「大赤字だ!」「大変だ!」と言ってる割には、(日本なら大騒ぎになってるとは思いますが...)みんなどこか明るくて元気で活発な感じでした。これが大陸気質というのか、暗い閉塞感が全くなかったのが、中国・中国人の良いところだと思います。

新卒大学生の就職率が40%以下(25%と言われてる説もあり)という就職難は知ってましたが、中国共産党が容易に大学に入学できないように、全ての高校入学試験を超難関とし、高校に入学できる人を一気に減らす=将来の大学入学者も減らすという政策を打ち出したそうです。せっかく大学まで卒業したのに定職に付けないという知識層を中国共産党が危険視してるそうです。

また中国の治安が劇的に良くなっており、その理由としては街中の至る所に監視カメラが設置されており、犯罪が起こっても1時間以内には犯人が逮捕できるとのこと。人口の2人に1台以上の監視カメラが設置されており、世界断トツNo1の監視国家です。元々の設置目的は、デモや暴動を監視し、扇動者などを逮捕するために設置され、治安維持は二の次だったそうですが、僕ら外国人にとって治安が良いことはとても好印象でした。

今回の中国出張は弊社の越智(品質管理リーダー)、寺阪翼(営業)も一緒に行きました。二人とも仕事で中国に来たのは当然初めてでしたが、食事は何を食べても美味しく、接する中国人はみんな良い人ばかりで、二人とも中国に対するイメージが良い方向に180度変わったとのこと。また中国に行きたいとのことなので、これからは僕の代わりにドンドン中国に行ってもらおうと思っております。

2004年から中国子会社を設立し、今年で丸20年となりますので、3回目の営業許可証(期間10年間)を新たに発行してもらいました。現在の中国ビジネスは軌道には乗っていますが、また色々と中国で新しいビジネスを展開していきたいと思っております。

中国ビジネスで何かございましたら、お気軽にお問い合わせください。今後とも何卒宜しくお願い致します。



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA  
RUBBER  
NEWS  
LETTER

共和ゴムニュースレター 第100号  
2024年4月発行  
ニュースレターのバックナンバーは  
弊社ホームページでご覧いただけます。

### 共和ゴム株式会社

Tel. 072-855-1039(代表) / Fax. 072-855-1090(代表)

#### 本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3

#### 東京営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F

#### 栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439

#### 島根よしか工場

〒699-5522 島根県鹿足郡吉賀町七日市459番地1

当社はSDGsの開発目標17すべてにアプローチしております



# KYOWA RUBBER NEWS LETTER



# NEW FACE

4月1日から3名の新入社員が入社いたします。  
何卒宜しくお願い致します。

## 本社営業部 沖縄担当

### 比嘉 善徳(ひが よしのり)

はじめまして！

今年4月から本社営業部の比嘉善徳と申します。「比嘉」さんが1番多い苗字の沖縄県からやってきました。

沖縄県の私と、共和ゴム寺阪剛社長とを繋いだキッカケになったのは、フットボールです。

私は10歳からサッカーをはじめ、社会人になったあとも、地元の社会人サッカーチームに所属し、プレーしながら監督になり、なんやかんやで監督は向かなかったので(笑)、代表責任者としてチームを率いたりしてます。

サッカーに巡り合ったきっかけなんです、10歳の頃はぼっちゃりしていたこともあり冷やかされてたのを克服するために始めたのが、サッカーでした。

当時、サッカーでたくさんのお出逢いを得ました。友達もできました。

人生で初めて努力し、結果を出して克服しただけでなく、本気の楽しい！とお出逢いをたくさん味あわせてくれたのがサッカーだったんです。



今年28歳。  
公務員勤務7年を退職し決断したのは、ひとえに共和ゴム株式会社寺阪剛社長の仕事への情熱に、ワクワクしただけではありません。  
それは、自分自身にとって原点であり、人生の出発点であるサッカーをキッカケに、たくさんの方がお出逢いのキッカケをくださって、寺阪社長に巡り合わせていただいたということ。  
そして、この流れは、たくさんのお出逢いと新たな挑戦と本気の楽しさを得ることができるキッカケだと確信していたこと。  
こんな風に、これまでの経験と重要な点と点がたくさん繋がったので、自信をもって決断しました！

アツイ文章で意気込んでしまいました(笑)。もしかしたら、意気込みすぎて空回ったり、皆さんにご心配をおかけすることがあるかもしれません。

そこはたくさんコミュニケーションをとらせてもらい、しっかりと自分の気持ちを伝えながら、行動でも伝えていきたいと思います。



沖縄のことなら、何でも聞いてください。おすすめ場所、お店、食べ物たくさんお教えいたします(笑)

こんな私ですが、4月からどうぞよろしくお願い致します。

## 製造部

### 寺阪 隼(てらさか はやと)

初めまして、寺阪隼と言います。  
大阪産業大学電子情報通信工学科出身、卒業後に技術派遣として丸3年間働いており、今年4月から共和ゴム株式会社に入社致します。  
1998年12月29日生まれの25歳です。

好きなものは、ゲーム、小説、泳ぐこと。  
嫌いなものは、後悔すること、人の悪意。  
得意なことは、受け入れること。  
苦手なことは、並列処理。

座右の銘は「様々なことに感謝」  
理由としては、良いことを当たり前とせず感謝をし、悪いことにはいつかいい経験だったと感謝できるように乗り越えたいという姿勢でありたいと思っているからです。



入社してからの目標は、仕事を覚えながら、関わる人への相互理解を深めていきたいと思っています。  
人生の目標は、楽しく穏やかに、かつ周りに誇れるように、生きて死ぬことです。

これからご迷惑をおかけするとは思いますが、頑張りしたいと思います。どうか宜しくお願い致します。

## 業務チーム

### 寺阪 千花(てらさか ちはな)

初めまして。

4月1日から共和ゴム株式会社の新入社員になる、2002年1月31日生まれ22歳の寺阪千花です。

私は、小学校の頃から早く仕事がしたいと思っており、社会人生活をおくれるのがとても楽しみです。仕事を覚えて、早く会社に貢献したいです。

私は、3月8日に京都橘大学経営学部を卒業しました。大学生活で記憶に残っているのは、バイト活動です。バイトはパスタ専門の飲食店で主にホールをしていました。覆面調査で1位に輝いたのがとても嬉しく、やりがいを感じており、とてもいい環境でした。バイトで貯めたお金で中古のオーディオを買いました。



この車では、富士急ハイランドやナガシマスパーランドなど、各地にドライブや旅行に行っています。好きなものは車、服、音楽です。音楽を聴かない日はありません。休みの日は、旅行したり、ジムに行ったり、ドライブしたりしています。

また、家で文鳥とセキセイインコを飼っていて、大の鳥好きです。

よろしくお願い致します。

